

数年ぶりに好天のもと53回目の漂流びん流しを実施することができました

安城小学校を象徴する行事である漂流びん流し。半世紀にわたり行われてきた伝統行事であり、子供だけでなく保護者や地域の方々など幅広い年代の方々と一緒に活動できるのが、この行事のよさです。今年も漂流びん作りを通して、安城校区のつながりを実感することができました。今年度は天候に恵まれ、海岸清掃にもしっかりと取り組むことができました。海岸には国内外の様々な種類のたくさんのごみが漂着しており、回収活動を通して環境保全の大切さを実感した子供たちでした。船を出してくださった〇〇さんや大人の方々に思いを託し、大海原へと流れていった28本の漂流びん。いつか誰かに届きますように！



【太平洋への放流】



【びんを温めてゴム栓をします】



【ごみ拾いを頑張りました】



【みんなで記念写真を撮りました】

6校合同修学旅行

南薩や鹿児島市方面を回り、鹿児島の歴史や文化等を満喫した2泊3日となりました。5・6年生の子供たちに感想を聞くと、「注文した昼食の蕎麦がなかなか来ませんでした！」といったハプニングの思い出や「島を離れることで、改めて種子島のよさを実感しました。」といったふるさとのよさを再発見した話など、たくさんのお土産話を聞くことができました。



【釜蓋神社】



【自主研修】



【砂蒸し温泉満喫中】

おいしいコーンをいただきました

校区内にお住まいの〇〇さんから、育てていらっしゃるコーンを贈呈していただきました。ちょうど5・6年生が不在の日でしたので、1～4年生が代表で受け取ってくれました。いちばんおいしく食べることができる調理法も教えていただき、子供たちは家庭に持ち帰り、おいしくいただくことができました。〇〇さん、ありがとうございます。



【学校の代表として堂々とお礼を言えた1～4年生】

目指せ！次世代の島津海関

西之表市わんぱく相撲大会に、2～6年生の4人が出場しました(安城は初出場)。6年生が選手宣誓の大役を務め、堂々とした取組で勝利を重ねていきました。



安城小 PTA が大活躍！「市 P 連バレー大会」

久しぶりの開催となった今大会。安城チームは、笑いあり、スーパープレーあり、熱烈な声援ありと、大いに会場を盛り上げました。また、区長さんをはじめ、地域の方々も応援に来てくださり、安城校区の一体感を感じることができました。

参加してくださった皆様、ありがとうございました。



【優勝を祝して記念撮影です】

【7月の主な行事予定】

- 1日(土) 浦田遠泳大会試泳
- 4日(火) 心の教育の日
- 6日(木) 水泳学習発表会、学級 PTA
- 8日(土) 土曜授業 だくまとり
- 13日(木) 移動図書館車
- 15日(土) カシミアクラブ六月灯
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 終業式
- 21日(金) 夏季休業(～8/31)
浦田遠泳大会
水難事故防止運動強調月間
- 24日～ PTA プール開放(4日間)
- 29日(土) カシミアキャンプ